

## Vorwort

Das Südbahnhotel am Semmering gilt als eines der Kulthotels Österreichs. Ein Teil der österreichischen Tourismusgeschichte nahm hier ihren Anfang. Ab den 1960er Jahren wurde der Betrieb nach und nach stillgelegt.

Zahlreiche Investoren übernahmen das Hotel und wandelten es erst in einen Wohnbau, später in eine Rehabilitationsklinik. Der letzte Verkauf fand 2021 statt. Heute wird ein Teil für Theateraufführungen bereitgestellt.

„Das Südbahnhotel Semmering ist nicht tot,  
es schläft nur!“

Seit der Insolvenz-Anmeldung der Signa Holding GmbH, Ende November 2023, wurde die Baustelle für „Lamarr“ stillgelegt. Ähnlich wie das Südbahnhotel steht der Bau still und wartet auf einen Investor, der ihn erneut in Bewegung setzt.

Ist der Stillstand das Ende oder eine Chance?







Baubeginn - 2021

Hochbauphase - 2022

Innenausbau - 2023

Fertigstellung - ?